



川 野 真 中

稲井中3つの「あ」
あいさつ
あきらめない
あいてのために

【第19号】
発行日
平成26年8月27日
稲井中電話番号
0225-91-2314
FAX 91-2315

第2学期スタート ステップアップを図る2学期に

8月25日(月)稲井中の第2学期がスタートしました。

始業式に先立ち、夏休み中に行われた中体連県大会・吹奏楽コンクールに参加した各部の部長、おにぎり大使としてオーストラリア研修に参加した生徒から報告がおこなわれました。大会・コンクール等で表彰された生徒には校長先生から賞状の伝達が行われました。

始業式では漢人校長先生から1学期の自分を見つめて、さらなるステップアップを図ってほしい、学習・部活動・行事をとらして稲井中生としての自覚と誇り、自分の手で成し遂げたという充実感を味わってほしいとお話をいただきました。

また、各学年・生徒会の代表者が2学期の抱負を述べました。発表者は考えてきた原稿に頼らず、視線を聞く人に向けて堂々と発表しました。こういう姿勢にも子どもたちの成長が伺え、大変素晴らしいことだと思います。



おにぎり大使の阿部英桃さん(3年)の発表の様子



三浦さん第1位

▲1年女子100m決勝第1位でゴールする三浦さん(左から3人目)

7月20日から行われた中学校総合体育大会宮城県大会において稲井中陸上選手が大活躍しました。1年生女子100mで三浦由奈さんが優勝、1年男子100mで山根蒼良くんが決勝まで進出し第7位に入賞しました。惜しくも決勝まで残ることはできませんでしたが、男子200mで千葉陸くん(3年)・110mハードルで阿部龍真くん(2年)・女子200mで勝然みなみさん(2年)が準決勝まで進出しました。

県1位になった三浦さんは福島県で行われた東北大会に出場、見事第3位に入賞しました。表彰式では日本陸上短距離界のホープ桐生祥秀さんから賞状が授与されました。



▲1年男子100m7位入賞の山根君



▲東北大会での三浦さん(右端)と桐生さん(左端)

2学期の抱負 生徒会:鈴木大斗



2学期の生徒会の活動としては、運動会や新人戦壮行式、文化祭、あいさつ運動などがあります。その中で、私たちが特に力を入れたい活動に文化祭の前日祭があります。

運動会や文化祭当日の盛り上がりには負けないくらいの行事にしたいと思います。そのためにも準備段階から一生懸命取り組んでいきたいと思っています。

行事の他にも私たちが取り組まなければならないのが毎月1回行うアンケート調査です。生徒会ではいじめ問題撲滅のために「月いちアンケート」を行っています。今まで、月毎に質問を変えてアンケートをとり、結果を基にどのような取り組みを行うのか、何を改善していけばよいのかを話し合い活動してきました。2学期も具体的な取り組み案を出しながら、稲井中生全員が楽しい学校生活を送れるよう、生徒会が努力していきたいと思っています。

これらの他にも生徒会新聞の発行、あいさつ運動の強化・継続に力を注いでいきたいです。

今年の生徒会スローガンは「Step by Step」です。スローガンの名のとおり一歩一歩着実に、みんなで稲井中学校をつくっていきましょう。

▼1年生代表発表者
鈴木宗介くん

▼2年生代表発表者
内海帆乃香さん

▼3年生代表発表者
岡 樹里さん



各学年代表者の内容は「学年だより・学級だより」に掲載する予定です。

石巻・多賀城地区吹奏楽コンクール銅賞



7月26日(土)多賀城市民会館で石巻・多賀城地区吹奏楽コンクールが開催されました。

日々の練習により、めきめき実力をつけてきた吹奏楽部、昨年の銅賞より上をと、部員一丸となって取り組んで来ました。

当日は多くの保護者の方々も応援に駆け付けてくださりました。

審査結果は惜しくも銅賞、銀賞の夢は次回に持ち越されましたが、一生懸命の演奏は聴く人たちに感動を与えてくれました。

これから運動会や文化祭でその実力を披露する場面がありますのでご期待ください。



▲演奏終了後、木村正市先生からのアドバイスに耳を傾ける部員

平成26年度 石巻市立稲井中学校

大運動会

8月30日(土)
午前9時~

詳細は8月25日にお渡しした「ご案内」をご覧ください。
多くの方々のご来校をお待ちしております。

力戦奮闘 ~ 拓け 勝利の道を~

※雨天順延